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 WELCOME   会⻑エレクト 武田 伸也 
佐々木 昭 様 第 7 グループガバナー補佐

千歳ロータリークラブ 
岩下 誠 様 あすか税理⼠法⼈千歳 統括責任者 
⻄村 英晃 様 千歳ローターアクトクラブ  会⻑ 
北村 秀美 様 〃             副会⻑ 
吉岡 毅 様  〃             幹事 
白木 郁江 様   〃 
汪 可怩 様   〃 
彦坂 邦子 様 彦坂 忠⼈ 会⻑ 令夫⼈ 
井上 京子 様 井上 英幸 会員 令夫⼈ 
入口 明 様 入口 博美 会員 令夫⼈ 
尾本 理恵 様 尾本 眞二 会員 令夫⼈ 
竹原 孝 様 元会員 ㈱ノース・スター・トラベル 
 
 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
今晩は。今年度第 46 回、最終例会です。やっとこの１
年間が終わろうとしております。先ずはこの⼀年間、メンバ
ーの皆さんには大変お世話になりました。本当に有難うご
ざいました。また、佐々木 昭ガバナー補佐、そして⻄村
会⻑外ローターアクトの皆さん、最終例会にご参加を賜り、
同時に、この⼀年間ご協⼒頂いたことに対して、⼼から感
謝と御礼を申し上げます。有難うございました。 
更に、本日は我々のロータリー活動をじっと我慢し、⽀え
て下さっている奥様方にもご出席頂いております。改めて
御礼を申し上げます。 
さて、昨年の 3 月 11 日に、当時の⽻⽣会⻑が提唱した
「東日本大震災復興チャリテーイベント」を契機に、今年
度「復興の森農園」事業を新たにスタート致しました。幸
いにも、社会奉仕委員会松坂委員⻑と岩沼ＲＣ渡辺
真多（まさかず）副幹事の阿吽の呼吸と言うか絶妙の
⼈間模様の中で、岩沼市において当クラブ復興⽀援関
連事業の窓口を作ることが出来ました。 
その背景には、植物⽣態学者の宮脇 昭先⽣の「鎮守 
の森は命を守る緑の⼼臓」と主張してきた強い信念と、 
先⽣独⾃の理論と実践に基づき提案された「命を守る森 

 

防潮提」との出会いでありました。それが岩沼市の「千

いや祈り、期待を感じながら、

唱している、「千

ん、特に幹事とし

の
年希望の丘」プロジェクトとして復興モデルの実現の場と
なり、同時に今回の震災で体験した数々の教訓を、千
年後の子供達に残すとした歴史的なプロジェクトとしてス
タートしたものであります。 
私達は、そうした被災地の思
更に経験を積み、今後起きうるいかなる災害に対しても
適切に⾏動し、⾃らを守るとした強い信念と⾃⽴⼼旺盛
な日本⼈を目指さなければなりません。それが被災地の
皆さんの大きな期待であり、そして、これからの子供達に
贈る大きなメッセージであると思います。 
そのためにも、次年度武⽥予定者が提
年希望の丘農園」事業に対する思いを理解し、大いに
協⼒し、盛上げ様ではありませんか。 
最後になりますが、今年度役員の皆さ
て機能して頂きました佐々木さん、そして事務局上野さ

例会出席状況（2013 年 6 月 25 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  11（0）名 
出席率（前回例会）  75.00（58.33）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  12 名 
出席者数総計  39 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠⼈ / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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んに最大の敬意と感謝を申し上げ、また、本日ご参加頂
いた奥様、特に、これからの⽼後において大事なパートナ
ーであります私の奥さんに対して、日頃の醜態をお詫びす
ると同時に、中々、口に出来ない感謝の言葉を贈り、こ
の１年間のお礼のご挨拶と致します。本日は本当に有
難うございました。 
 
 ガバナー補佐ごあいさつ   

ー補佐 佐々木 昭 様 

年間は最悪でした。

ったとお詫びをしなければならないと思います。しかし、この
千歳セントラルロータリークラブには他所のクラブと違って

第 2510 地区第 7 グル―プガバナ

私は明日、明後日で仕事が終わるわけですが、先日
14,15 日にガバナー補佐の引き継ぎを⾏いました。引き
継ぎもさることながら、今年度ガバナー補佐 12 名はすごく
結束しておりまして、細川ガバナーを囲んでのガバナー補
佐会が出来る事になりました。⼀年に⼀度は必ず会おう
と約束し、実は 10 月に既に 1 回目の会合を開くことにな
っています。12 のグループが大変近親感を抱いてやってい
たということです。私は第7グループしか知らなかったのです
が、他所へ出て⾒て初めていろいろなグループの新しい事、
継続しなければならない事、同時に本当に⾃分達のやる
べきことを押さえながらガバナー補佐としての⾃覚をもって
⼀年間全うしました。皆さんに非常に教えられたことがたく
さんありました。そこで皆さんにお願いがあります。会⻑経
験者が該当となりますが、近いうちにこのクラブにガバナー
補佐の推薦を求められる時が来ると思います。是非その
時は果敢に手を挙げていただくぐらいの気概を持ってお願
いしたいと思います。新しい意味でのロータリー観が出来
るのではないかと私⾃身思いました。 
私個⼈としてはガバナー補佐のこの⼀
12 月に皆さんのクラブを訪問していろいろな報告やお願
いをしなければならない時期でしたが、衆議院が突如解
散し、私の役目柄、クラブを回ることが出来なくなってしま
いました。5 月 6 月も訪問したかったのですが、市議会議
員選挙がありなかなか体が空きませんでした。申し訳なか

4,5 回お邪魔しているのではないかと思います。同時に
IM で皆様方にいろいろなアイデアをいただきながら手助け
をしていただき、本当に感慨深い、感激する IM が出来
上がったのではないかと思いました。皆さんのご協⼒、ご⽀
援があったからで、私⾃身は非常に満足のいく IM でなか
ったかと思っております。然るべき時にはこのクラブも IM を
担当する時期が来ると思いますので、その節にはあの時の
いろいろな記憶を活かしていただければ大変有難いと思
います。⼀年間本当に有難うございました。 
 
  幹事報告    幹事 佐々木 俊英 

 第 2510 地区細川好弘ガバナーより 2012-2013
年度のガバナー公式訪問の記録小冊子「ガバナー公

事務局にござ

ーカードのお知らせが届いています。必要な

私としては大過なく過
せたと思っています。幹

ました。 

式訪問観てある記」が届いております。
います。72 クラブを公式訪問した印象が載っていま
す。 

 昨年 10 月、地区大会の並⾏プログラムとして開催さ
れた RYLA セミナーの報告書が届いております。 

 新ロータリ
方は事務局にてご覧ください。 

 
今年度最後の幹事報告を終わります。彦坂年度はメン
バー諸兄の協⼒をいただきまして、
ご
事の役割として十分に出
来たかどうかわかりません
が、無事に今日を迎える
事ができました。⼼から感
謝を申し上げたいと思い
ます。⼀年間有難うござい
 
 三役バッジ交換    

 
 
 
 
 
 
 彦坂会⻑から次年度武⽥会⻑へ 

 
 
彦坂会⻑(菊地副会⻑欠席のた
め)から次年度井上副会⻑へ 

佐々木幹事から次年度尾本幹事へ
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本日のプログラム  
睦夜間例会 

度 最終例会」 
 委員⻑ 古木 克紀 

寄贈いた

 
親
「2012-2013 年
担当/ 親睦活動委員会
多賀 勲会員からお祝いとして乾杯のお酒をご
だきました。 
乾杯のご発声を武⽥会⻑エレクトよろしくお願いします。 

 
 乾杯のあいさつ  会⻑エレクト 武田 伸也 
今日は最終例会、幹事報告も最終、本日⾏われた理

事会も最終で全
てが最終です。こ
の言葉を聞く度
に、いよいよ会⻑
年度かと緊張感
とプレッシャーを
感じております。
来週から始まる

ことは来週の事として、今日は彦坂年度大変お疲れ様で
したというお礼の言葉と共に乾杯させていただきたいと思い
ます。お疲れ様でした！ 
 
 ビジターごあいさつ   

歳ローターアクトクラブ 会⻑ ⻄村 英晃 様 
が、今年度の始まりは 3 名で

皆さ

千
私は会⻑職が初めてでした
まずは会員増強から始めなければという年度でした。
んのご尽⼒のおかげで現在 9 名、私の目標は二桁でした

が、なんとか 9 名
まで増やすことが
出来ました。本当
にありがとうござい
ました。会⻑を経
験させていただい
て今まで⼀般会
員でいた時よりも、

外に出る活動が多く、⾃分の中でわかっていた以外の事
がわかりました。ローターアクトクラブがこういう活動をしてい
るということが、全国研修会や平和会議に参加させていた
だき⼈⽣の中でいい経験をさせてもらったと思います。次
年度会⻑は吉岡君が務めますが、彼は 2 回目の会⻑で
す。私以上に会⻑職を理解していると思いますのでより濃
い内容のアクトの活動が出来ると思います。千歳セントラ
ルロータリークラブの坂井さんには今年度の会員増強に当
たって、とてもご尽⼒していただきまして有難うございました。
私事ですが、次年度地区代表をやらせていただきます。
地区代表輩出のクラブで 6 月に地区大会を⾏うというこ
とになっています。その際にはローターアクトクラブだけでは
全て賄えないので、ロータリークラブの皆さんにご協⼒いた
だくことも多いと思いますが、次年度も宜しくお願いします。
今年度本当に有難うございました。 
 
 彦坂会⻑からプレゼント  
彦坂会⻑より⼥性参加者へプレゼントが贈られました。 

 
 親睦ゴルフコンペ表彰  
本日、アロハカントリークラブにて親睦ゴルフコンペを開催し

、男性 10 名、⼥性 5 名で

 

(菅原会員ご⺟堂) 
第3位 井上 英幸 第 10 位 多賀 勲 
第4位 佐々木俊英 第 11 位 高塚 信和 
第5位 彦坂 忠⼈ 第 12 位 竹原 孝 
第6位 井上 京子 第 13 位 ⽻⽣ 有三 
第7位 菅原百合子 第 14 位 古木 克紀 
第8位 ⽻芝 涼⼀ 第 15 位 入口 明 
ニアピン賞 ⽻⽣ 有三、井上 京子    ※敬称省略 

ました。15 名の参加のうち
11 時スタートで全員無事ホールアウトしました。天候にも 
恵まれ皆さん非常に良い結果で終わられたと思います。 

優勝 手島 和枝 
第2位 土居 栄治 第 9 位 花井 静子
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 ニコニコ BOX    

委員会 委員 関根 悟 
頂戴

 会員：ありがとうございました。 
した。 

め

無事 18 ホールを回ることが出来ま

会員：今日は優勝することが出来ました。

の皆さんお疲れ

 会員：ニコニコBOXに⼀年間ご協⼒ありが

坂会⻑年度に入会して⼀年が

フコンペをドタキャン

ま

としてあまりやれな

則 会員：次の赴任地は札幌⾥塚店です。何か

でした。6 月 5

千 ラブ 副会⻑ 北村 秀美 様：
今 した の し
て！ 
千歳ロータ  会 私
は 今年 。
次 す。
多 れて
し、戻れコー て
で 。こ がよ
ろ し

BOX ご協⼒ありがとう

進⾏：出席・ニコニコ箱
ガバナー補佐 佐々木 昭 様よりニコニコ BOX を
しました。 
彦坂 忠人
佐々木 俊英 会員：⼀年間有難うございま
井上 英幸 会員：メンバーに恵まれゴルフで今年初
て 90 を切る事ができました。会⻑、幹事に A チーム入り
を認められました。 
土居 栄治 会員：
した。 
手島 和枝 
ありがとうございます。 
入口 博美 会員：会⻑、幹事、役員
様でした。 
今井 章夫
とうございました。80万円を超える事が出来ました。そして
髪を染めました(^_^)v 
菅原百合子 会員：彦
経ちました。これからも頑張ります！ 
坂井 治 会員：風邪で今日のゴル
しました。本当に具合が悪かったのでご容赦ください。 
松坂 敏之 会員：実は私もインターでゴルフをしてい
した。古木委員⻑にインターなら許すと言われたのでこっそ
りやっていました。ごめんなさい(^^ゞ 
古木 克紀 会員：親睦活動委員会
かったことを反省します。会⻑・幹事にご迷惑をかけまし
た。 
林 和
良い情報ありましたら宜しくお願いします。 
白木 松敏 会員：会⻑、幹事ご苦労様
日は⾃社の創業記念日です。毎週⾦曜日、社員全員
で清掃活動をしています。宝くじを 4 万円買って当たった
6,200 円をニコニコします。 

関根 悟 会員：⼀年間ニコニコ

歳ローターアクトク
が⼀本日契約 取れま 。両クラブ 活躍を祈念

ーアクトクラブ ⻑ ⻄村 英晃 様：
契約取れていませんが、 度ありがとうございました
年度も宜しくお願いしま   
賀 勲 会員：妻が倒 ⼀年してこのクラブを退会

ルで再入会し ⼀年経ちました。妻の介護
第⼀例会は欠席します れからも迷惑をかけます
しくお願い ます。 

ございました。 

 
 

本日のニコニコ BOX 合計額 38,300 円
今年度 累計額 861,570 円
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 退会あいさつ  
出席・ニコニコ箱委員会 委員 林 和則 

⼀昨年 4 月に千歳札幌トヨペット店店⻑になると同時に
千歳セントラルロータリークラブに入会させていただきました。
夜も顔合わせということで余裕もなく、例会を欠席すること

度 SAA 委員⻑・副委員⻑で頑張りまし
う、と先週言っていた⽮先に辞令が出てしまい退会する
とになりました。後任は倶知安で店⻑をしている成⽥と

すので、宜しくお願いします。皆さんの
きますのでお

 

も多かったのですが、やっと慣れてきたところでした。今井
委員⻑とも次年
ょ
こ
いうものが次に来ま
活躍をホームペーシ゛等で拝⾒させていただ
身体に気を付けて頑張ってください。2 年 3 ヶ月ありがとう
ございました。 
 
──古木委員⻑進⾏のもと、ゴルフアプローチ大会、ビン
ゴゲームで大いに盛り上がりました。 
 
 

 
 

 

 
 
 閉会あいさつ  直前会⻑ 羽生 有三 
本日は、佐々木ガバナー補佐はじめ、ゲスト・ビジターの

さん最終例会にご参加いただき誠にありがとうございま

にご苦労様でした。
⼈を⽀えるために私も週に二回位お付き合いをしてき
した。妻には怒られてしまいました。彦坂会⻑夫⼈もそ
思われていると思います。大変ご迷惑を掛けました。 
がクラブは素晴らしいと思います。このクラブの良いところ
決め事を決めるときに問題がある時はすべてがサポート
て皆が我慢をして、同じ道を進むという事です。今年度
またその伝統が守られたと思います。本当に嬉しいこと
と思います。千歳セントラルロータリークラブは素晴らしい

て頂いた家

お

皆
した。大変名残惜しいですが間もなくお時間となります。
彦坂会⻑、そして佐々木幹事本当
二
ま
う
我
は
し
は
だ
クラブだと⾃信を持っていいと思います。⽀え
族の皆さん、今日来られている家族の皆さんは幸せな家
族の方ばかりです。次年度武⽥年度は私の妻も連れて
きたいと思います。次年度武⽥・尾本年度も同じようにメ
ンバーで⽀えて良い年度にしたいと思いますので、会員の
皆さんのサポートを宜しくお願いします。それでは、
2012-2013 年度の最後を⼀本締めで締めたいと思い
ます。会員の皆さんの健康と我がクラブの益々の隆盛を
願いいたしまして締めたいと思います。 

ビンゴゲームの特賞は佐々木昭ガバナー補佐に (^^)v
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 次回例会案内  
次回は、2013-2014 年度 第 1 回例会、7 月 2 日
（火）、通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度
方針・活動計画」です。担当は幹事、開会点鐘 18：
30、定例会場です。 
 
 NEWS & TOPICS  
千歳ローターアクトクラブ今年度最終例会 

月 20 日（木）ベルクラシックリアンで千歳ローターアクト
が⾏われました。提唱クラブである

6
クラブ今年度最終例会

 

千歳ロータリークラブ、恵庭ロータリークラブ会員、そして千
歳セントラルロータリークラブからは 10 名の会員が参加。 
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国際ロータリー第 2510 地区 ガバナー 安孫子建雄 
北国の夏の訪れとともに私達ロータリークラブは新しい年
度を迎えます。 いよいよ地区ガバナーとしての活動が開
始されます。 
 ⼀年間の限られた時間に何をなすべきか思い悩む暇も
なく次々とことを進めていくことになると思います。 
地区の運営には各クラブの皆様にさまざまなお⼒添えを
頂きたいと思っております。 

せん。 

でいくと、とてつもなく大きな広

⽣かされている私達が、⼈とし

せん。その体験を通してクラ

 エンゲ－ジの言葉の意味は様々ありますが、とにかくロー
タリーに強く関わることを示しています。その結果⼈々に変
化を促し豊かな⼈⽣をかなえるお手伝いをすることができ
ます。そして私達⾃身が豊な⼼になれるのです。 
 ロータリー誕⽣から 108 年経過しました。この間 20 世
紀の前半には２度の大きな戦争がありました。そし 
て今は局地的な争いはあるものの大きな戦争はありませ
ん。 
 経済の果てしなき膨張は富の偏在をうみ、情報技術の
発展は⼈々の⽣活スタイルをも変化させています。 
 平和な世の中を実現するために私達は何をなすべきか、
難しい時代になって来ました。 

 ロータリアンとして過ごす時間は⼈⽣のひと時ですが、こ
れほど⼈と⼈との関係に影響を与えるものはありま
 過去に会員であった⼈、いま会員の⼈、これから会員に
なるだろう⼈それらをつない
がりと時間がうまれます。 
 それらの⼈々が「超我の奉仕」で結ばれる事の素晴らし
さに感動せざるを得ません。 
 当たり前であることが難しい、だから有難いと言います。
あることが難しい世の中に
て⼼をかよわせ、世のため⼈のため尽くすことができるなら
こんな素晴らしいことはありま
ブ会員は本当のロータリアンになっていくことと思います。 
 ロン・バートンＲＩ会⻑は 今年度のテーマを、 
 『ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES ロータリーを
実践し みんなに豊かな⼈⽣を』 と掲げました。 

 「相手のことをおもんみる」と云う簡単で難しい⾏いを私
ん達は⼼がけなければなりませ 。 

 あの時ポール・ハリスが⾏動を起こさなかったらロータリー
は存在していません。ロータリーの⼼を少しでも持って奉仕
の⼼を動かし、世の為、⼈のために尽くすことができるなら、
実りある⼈⽣を送ることに繋がることでしょう。 
 すべてのロータリアンが⼈⽣の大半をロータリーに捧げる
ことは難しいことと思いますが、ロータリーの⼼を持って毎日

いでしょうか。 を過ごすことは可能ではな
 第 2510 地区のすべての会員の皆さん、そして関わりの
ある家族の方々がロータリーを感じ親睦を重ね奉仕 
を続けて⾏きましょう。 

 SCHEDULE  

7
月

■千年希望の丘農園作業（MU 事業）■会員増強セミナー
（地区） 

2 日
定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会/各理事の年度方針・活動
計画発表 & 地区委員の紹介」[担当/幹事] 

9 日 通常例会「クラブ協議会/各担当委員会の活動計画発
表」[担当/幹事] 

16 日 親睦夜間例会 「新会員歓迎][担当/親睦活動委員
会(笹谷委員⻑、高木副委員⻑)] 

23 日

会⻑･幹事･会⻑エレクト懇談会 午前 10 時 松の間
理事懇談会 午前 11 時 松の間 [担当/幹事]
通常例会「ガバナー公式訪問] [担当/SAA(今井委員
⻑、柏⽥、林副委員⻑)] 

30 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 

8
月

 
会員増強及び拡大月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事
業）■千歳ローターアクトクラブ「市⺠盆踊り出店」⽀援

6 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

13 日 定] [担当通常例会「未 /社会奉仕委員会(松坂委員
⻑、清⽔、土居、加藤副委員⻑)] 

20 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹谷
委員⻑、高木副委員⻑)] 

27 日 通常例会「未定] [担当/会員増強委員会(井上委員
⻑、高塚副委員⻑)] 

9
月

新世代のための月間 ■千年希望の丘農園作業（MU 事業）
■秋の交通安全運動「セーフティコール」 

3 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

10 日 通常例会「未定] [担当/新世代奉仕委員会(⽻⽣委員
⻑、大久保副委員⻑)] 

17 日 親睦夜間例会 「未定][担当/親睦活動委員会(笹谷
委員⻑、高木副委員⻑)] 

24 日 通常例会「未定] [担当/地区ローターアクト委員会(坂
井委員⻑)] 

10
月

職業奉仕･米山月間 ■千年希望の丘農園収穫祭 ■地
区大会 ■次年度理事⽴候補手続き、指名委員会選出
■⽀笏湖復興の森づくり「森の育ての親活動」 

1 日 定例理事会 午後 5 時 事務局 
通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

8 日
移動例会「⽀笏湖復興の森づくり/森の育ての親活動」
[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居副委員
⻑)] 

11 日 宮城県岩沼市“千年希望の丘”体験ツアー（〜12 日）

15 日 親睦夜間例会 「千年希望の丘農園収穫祭][担当/
親睦活動委員会(笹谷委員⻑、高木副委員⻑)] 

19 日 地区大会(新札幌) 会⻑･幹事会 指導者育成セミナー
20 日 地区大会(江別市) 本会議 懇親会 [担当/幹事]

/22 日 通常例会「未定] [担当 SAA(今井委員⻑、柏⽥、林
副委員⻑)] 

29 日 休会（定款第 4 条第 1 節） 
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